

29. November 2006
Wien Heute



100 Aktivisten sitzen in der Lobau, Unterstützung kommt aber nur von den Grünen

Lobau-Protteste: Stimmung kippt

„Die Hobby-Grünen mit den Thermo-Patschen sollen die Proteste gegen die Bohrungen aufgeben,“ fordert ÖVP-Chef Johannes Hahn: „Wir haben vier Jahre diskutiert, jetzt ist Schluss mit lustig.“ Wenn notwendig, müsse die Polizei die Probebohrungen durchsetzen, fordert er. Bürgermeister Michael Häupl (SPÖ): „Verhandlungen mit international tätigen Berufsaktivisten wird es nicht geben.“ Einen Polizeieinsatz lehnt er aber ab.